



大島中学校だより

【第2号】

令和3年5月18日

ひたちなか市東大島4丁目6番1号

Tel 029-272-3930 FAX 029-273-0923

新緑が目にしみる爽やかな季節を迎えました。新年度がスタートして、1か月半が過ぎました。1年生は、入学式以降、少しずつ学校生活にも慣れ、新鮮な気持ちで授業や部活動に取り組んでいます。また、2年生は中堅学年として3年生を支えるとともに、1年生のよき手本として、3年生は「大島中学校の顔」となる最上級学年として、それぞれが決意を新たにして、充実した毎日を送っています。

今年の大型連休中は、コロナ禍の対応として、部活動について一部制限がありました。市内校同士の大会や練習試合は実施できましたが、県指定の感染拡大市町村への遠征を見合わせたり、大会そのものが中止となったりしました。そのような中でしたが、いくつかの部活動の試合を見させていただきました。頑張っている生徒の姿、それを温かく見守りながら応援して下さる保護者の方の姿がうれしいです。市総体まで、あと1か月です。日々の練習に励んでほしいと思います。



本校は今年、創立60年です！

本校は、昭和37年（1962年）4月に開校しました。開校年度を1年目と数えると、今年度は、開校して60年目となります。1991年に30周年、2011年に50周年の記念行事を実施してきました。

そこで、今年度2021年は「60周年記念」となる取組を考えているところです。コロナ禍の中ですので、あまり大きな行事とはせず、授業や学校行事、さらには生徒会活動の中に60周年を意識できる取組を実施していきたいと考えています。愛校精神も高めたいです。

保護者の方、地域の方々にもご理解、ご協力をお願いします。



現在の体育館の場所にあった校舎（2号館）
（市HPより 昭和37年4月）



大型連休中の部活動の大会や練習試合のご協力をいただき、ありがとうございました。

5月の主な予定

- 3日(月) 憲法記念日
- 4日(火) みどりの日
- 5日(水) こどもの日
- 6日(木) 創立記念日（休業日）
- 7日(金) 心臓病検診（1年）
- 12日(水) 部活動保護者会
- 13日(木) 交通安全教室（1年）
- 17日(月) 総体陸上壮行会、任命式
- 19日(水) 内科検診（1年4・5組）
- 20日(木) 市総体陸上
- 21日(金) 英検一次
- 25日(火) 内科検診（2年1・2組）
- 26日(水) 内科検診（2年3・4組）
- 27日(木) 全国学力・学習状況調査（3年）
- 28日(金) 中間テスト、生徒総会
- 31日(月) 歯科検診（2年3・4組、3年）



6月の主な予定

- 1日(火) 所課長訪問
尿検査（一次）
- 3日(水) 修学旅行（3年）（～5日、中止）
- 8日(火) 歯科講習会（1年）（延期）
- 9日(水) 実力テスト（3年）
校外学習（1年）（延期）
- 10日(木) 内科検診（3年4・5組）
- 11日(金) 総体壮行会
心臓病検診（二次）（1年）
- 14日(月) 中央陸上
- 17日(木) 市総体（～18日、予備日19,20日）
尿検査（二次）
- 23日(水) 県生徒指導訪問
- 26日(土) 通信陸上（～27日）
- 27日(日) 英検（二次）
- 29日(火) 中央総体（～3日）



新しい職員の紹介です

5月7日(金)から、新しく職員が加わりましたので紹介します。

講師 松下 さゆり 担当教科 数学

5月10日より、1年2, 4組と3年1, 5組の数学の授業を担当しています。
よろしくお願いします。

学校行事の中止と延期について

既に学年の保護者の皆様にはお知らせしてありますが、修学旅行について、関西方面や東京で緊急事態宣言が発令されるなど、新型コロナウイルス感染症の収束の見通しがまだ立たないことから、安全な修学旅行は実施できないと判断し、この度、中止といたしました。中止とすることで、契約当時の企画料(3,542円)は各家庭の負担となりますが、それ以外のキャンセル料(交通費、宿舎等)は発生しません。現在、予算の範囲内で行える代替活動を検討しております。(宿泊を伴う活動を模索しています。)

また、1学年の校外学習についても、同様の理由により、秋に延期することとしました。

修学旅行や校外学習は、教育効果の高い活動ですので、できるだけ代替活動、延期などの措置によって実施していきたいと考えております。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。なお、2年生の宿泊学習(10月実施)については、今のところ変更はありません。



交通安全教室を実施しました

5月13日(木)に、1年生対象に交通安全教室を実施しました。ひたちなか警察署の警察官お二人に講師をお願いしました。

今回は、主に自転車の乗り方について、学習しました。自転車の乗り方の安全な乗り方のルール、事故は被害だけでなく加害にもなる可能性があるなど、具体的なお話と動画視聴で学習しました。1年生は、真剣に話を聞いていました。また、司会や謝辞などの役割もしっかりと行って立派でした。



スナップ!



4月17日(土) 授業参観 PTA総会



4月9日(金) 新入生歓迎会
・生徒会主催の歓迎会
・部活動の紹介もありました。
お花もプレゼント!



今年度は、給食室の改修のため、給食センターから給食が配送されています。配膳員の方に、給食の受け取り、各学級への配膳準備、片付けの仕事などをしていただいています。

「写真ニュース」の寄贈がありました。



この度、有限会社よこすか建設様より、「写真ニュース」を寄贈していただきました。早速図書室前の廊下に掲示いたしました。毎週、写真ニュースが届きます。ぜひ、生徒の皆さんに興味をもって見てほしいと思います。



体育の時間に、体力テストを実施しています。写真は持久走に近い運動「シャトルラン」です。なお、昨年度は体力テストは実施できませんでした。



5月9日(日) 吹奏楽部第36回定期演奏会が、市文化会館で開催されました。1年生にとって初舞台となりました。



5月11日(火) 内地留学中の長沼教諭が2年1, 2組で研究授業を行いました。